

# Claudia no tendrá un día de campo: Xóchitl

**Por primera vez en 94 años, el PRI arropa a una aspirante que no emanó de sus filas; Alito le asegura: "te vamos a hacer Presidenta"**

**LUIS CARLOS RODRÍGUEZ**

En el Auditorio Plutarco Elías Calles del PRI, exgobernadores, dirigentes sectoriales, las llamadas "fuerzas vivas" del otrora partido hegemónico, encabezados por Alito Moreno, por primera vez en 94 años de existencia se entregaron a una candidata no emanada de las filas del tricolor, le juraron lealtad y la movilización de la maquinaria partidista para llevarla a la Presidencia en 2024.

Ella, Xóchitl Gálvez, también se dejó querer. Vestida con una blusa típica roja, rebozo y falda blanca, a la usanza de las mujeres y jóvenes priistas que no se cansaron de aplaudirle, hizo un reconocimiento a los gobiernos del PRI como constructores de las instituciones del país; tuvo palabras de reconocimiento para exgobernadores como el oaxaqueño José Murat y el expresidente Ernesto Zedillo.

La senadora y virtual candidata presidencial de la oposición afirmó que respeta a quien será su futura adversaria en la contienda por el 2024, Claudia Sheinbaum Pardo, pero advirtió que para su rival no habrá un día de campo porque en la oposición hay fuerza, trabajo y estructura: "Yo la respeto, pero que no crea que va a un día de campo. Yo la respeto, pero esto no va a ser un día de campo para ella. Hay fuerza, hay estructura, hay trabajo, hay apoyo".

En primera fila, Alejandro Moreno estuvo feliz por la entrega total de sus huestes a la senadora panista, acompañada por Santiago Creel, Enrique de la Madrid e Idelfonso Guajardo, pero también por varios exgobernadores priistas como el propio Murat; de Tabasco, Roberto Madrazo Pintado; Sonora, Manlio Fabio Beltrones; Quintana Roo, Pedro Joaquín Coldwell, y de Chiapas, Williams Ochoa Gallegos.

Xóchitl dijo sentirse cómoda, arropada, en el viejo auditorio donde se ungió a los candidatos del tricolor por casi un siglo y les prometió que de ganar no sólo habrá diputados, sino espacios para todos en el nuevo gobierno federal.

Para la gran ausente, Beatriz Paredes, a quien Alito y su dirigencia bajaron de la contienda antes de la elección, Xóchitl tuvo también palabras de reconocimiento ante las constantes interrupciones de "¡Presidenta, Presidenta!" y "¡Xóchitl, amiga, el PRI está contigo!". Todos con playeras con los colores del tricolor y la X de la virtual candidata de la Alianza Va por México.

Ya en pleno arrumaco con las huestes, con los líderes y exgobernadores del tricolor, Xóchitl reconoció que el PRI es un partido que sí forma a sus cuadros, a su gente: "Les puedo mirar a los ojos, se van a decir muchas cosas de mí en los próximos días, pero nunca me he robado un peso, soy una persona a

prueba de balas". Y remató con la frase: "Tenemos un gobierno bien güey, que no entiende, por eso hay que cambiar de gobierno".

Alito Moreno correspondió a los cumplidos y le entregó la maquinaria del tricolor para ganar las elecciones el próximo año.

"Te vamos a hacer Presidenta de México", prometió.

"A partir de hora cerramos filas con Xóchitl", dijo, y puso a su disposición a los 88 mil 936 dirigentes seccionales, a los 2 mil 450 comités municipales y a los 32 estatales.

"Ayer, el Presidente entregó el bastón de mando, ese Presidente entregará la banda presidencial a Xóchitl Gálvez", aseveró Alito.

"Convocamos a la estructura a cerrar filas, el priismo no te vamos a fallar, aquí están los exgobernadores" remató. ■



**XÓCHITL GÁLVEZ**

Virtual candidata de la oposición

**"Yo la respeto [a Claudia Sheinbaum], pero que no crea que va a un día de campo (...) [En la oposición] hay fuerza, hay estructura, hay trabajo, hay apoyo"**



Xóchitl Gálvez fue vitoreada ayer en la sede del PRI, donde hizo un reconocimiento a los gobiernos del partido como constructores de las instituciones del país y también tuvo palabras de reconocimiento para exgobernadores.

